

# El sindicalismo de Argentina reclamó justicia y el cese de los secuestros

La ex presidenta Isabel Perón hizo conocer su voluntad de no abandonar el país aunque deba permanecer detenida

BUENOS AIRES, 21 de diciembre.— La Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA) declaró que "debe ponerse punto final al fenómeno de las desapariciones vesánicas" en un mensaje "de paz y justicia" que transmitió hoy al pueblo de la nación, con motivo de las fiestas de la cristiandad.

En su mensaje, la organización obrera señala: "Creemos que el ejemplo de Cristo debe inspirarnos para alcanzar el reinado de la justicia en la Argentina, donde no debe haber detenidos sin proceso debido, donde debe ponerse punto final al fenómeno de las desapariciones vesánicas, donde debe terminar para siempre la remuneración injusta, y donde la juventud tiene que recuperar la fe perdida en el futuro del país".

Finalmente, la CUTA pide justicia y sostiene que "para preservar con valor en nuestras justas reivindicaciones, recordemos las palabras de Cristo, que rezaban así: Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán hartos. Bienaventurados los que sufren persecuciones por causa de justicia, porque de ellos es el Reino de los cielos".

Por su parte, los tribunales confirmaron un rechazo del recurso de hábeas corpus presentado en favor del ex embajador argentino en Venezuela, Héctor Hidalgo Solá, dijeron hoy voceros judiciales.

La Corte en lo Criminal y Correccional Federal fundamentó su decisión al señalar que "según los informes reunidos (Hidalgo Solá) no se encuentra detenido en ninguna de las instituciones del Estado".

Los recursos de hábeas corpus son un medio excepcional previsto en la ley de procedimientos para poner remedio a posibles detenciones ilegales y no para la averiguación del paradero de personas.

Hidalgo Solá desapareció en julio de 1977 en Buenos Aires tras viajar desde Venezuela, donde ocupara el cargo de embajador argentino, para asistir al matrimonio de una de sus hijas.

No se tienen desde entonces noticias de su paradero.

## POSICIONES DE PERONISTAS

Entretanto, un ex ministro del último gobierno peronista, Miguel de Unamuno, sostuvo en una reunión multipartidaria que desde el golpe militar de 1976 los sectores humildes sufren una permanente agresión.

Unamuno, quien fue titular de Trabajo, afirmó que la nueva ley sindical tiene por finalidad la atomización del movimiento obrero, se instrumentó un plan económico al servicio del privilegio y que hay firmes indicios de que se pretende disponer de proscripciones en el futuro.

Añadió que su organización está dispuesta a desbaratar la trampa proscriptiva del plan



ISABEL PERON

económico puesto al servicio de los poderosos; "si éstas siguen siendo las únicas respuestas del gobierno al clamor y las aspiraciones populares".

De su lado, la ex presidente Isabel Perón dijo que no piensa abandonar el país aunque tenga que permanecer en la situación de arresto en que se encuentra actualmente, según declaraciones que le atribuyó el historiador peronista José María Rosa.

Rosa, ex embajador en Paraguay y Grecia durante el gobierno peronista, visitó esta semana a la señora de Perón en la residencia suburbana donde se encuentra detenida.

Según Rosa, la ex presidenta declaró durante la entrevista que "no pienso abandonar el país aunque tenga que permanecer en la situación en que me encuentro ahora".

El historiador comentó que, entre otras actividades, la señora de Perón ha comenzado a escribir sus memorias.

"La encontré sumamente informada de lo que ocurre aquí y más allá de nuestras fronteras, por ejemplo sobre la situación en Irán", señaló Rosa.

La entrevista con Rosa fue la primera de la ex presidenta con un miembro prominente del Partido Peronista, desde su detención.